

Winterthur, 27. April 2021

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.*

Johann Wolfgang von Goethe

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Schülerin

Ayleen Hagmann

21.08.2015 bis 19.04.2021

Ayleen ist nach längerem Spitalaufenthalt friedlich eingeschlafen.

Wir sind traurig und sehr betroffen. Die schönen Erinnerungen an Ayleen behalten wir in unseren Herzen.

Den Eltern, dem Zwillingsbruder Leon und allen Verwandten und Bekannten wünschen wir viel Kraft.

Mitarbeiterinnen & Mitarbeiter
Schülerinnen und Schüler
Maurerschule Winterthur

